

翔る!陽の光に向かって

# 翔陽

学校教育目標 「豊かな心で たくましく 意欲をもって 希望(ゆめ)を叶えよ」  
今年度スローガン 「揺るぎない翔陽プライドの確立」

帯広市立翔陽中学校 学校だより

令和5年4月10日

第1号



発行者

校長 今野 典之

## 夢・希望・躍動の春! ご入学ご進級おめでとうございます

### 「翔陽プライド」をもち飛躍の1年に

希望に胸をふくらませて1年生154名が入学しました。新2年生156名、新3年生176名、全校生徒486名で令和5年度がスタートしました。お子様のご入学ご進級おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

始業式・入学式では、今年度大切にしたい学校スローガン「揺るぎない翔陽プライドの確立」について話しました。このスローガンは、平成23年(2011年)の開校以来、「翔陽ブランド」の確立を掲げ、よりよい学校を目指してきた諸先輩の功績に敬意を払い、改めて翔陽中の強みや特色を見極め、「翔陽プライド」を確実に根付かせようという願いを込めました。

そのために、学校は「生徒指導の機能を生かした教育活動を推進」します。①自己決定の場を大切に、②自己存在感を得られるよう、③共感的な人間関係を育み、④安全・安心な風土をつくり上げるよう、すべての教育活動を通して実践していきます。1年間全員で意識して、それぞれの目標をしっかりと定め、子どもたちが大きく成長し、本校を舞台に個性を存分に発揮して、輝くことを期待しています。

保護者や地域の皆様には、今までも多方面から、本校教育のためにご尽力くださりありがとうございました。今年度も全教職員が一丸となって、創意工夫しながら教育実践に努めて参ります。本年度も昨年度同様に、本校教育へのご理解とご協力を賜りますことを心よりお願い申し上げます。

各学年目標

第1学年「素直な素顔で素の自分」

7組「社会性・自立」

第2学年「協調」

8組「自分のことが、自分でできる生徒」

第3学年「自立・自律」

## 新学期以降の学校における感染対策について

4月1日(土)から5月7日(日)までの基本的な方針が国・道・市から示されましたので次のとおり対応します。なお、5月8日以降の対応については改めてお知らせします。

基本的な感染対策(換気・手指消毒・三密の回避)は継続します。

○マスクの着用を求めないことを基本とします。混雑した状況や校外学習で医療機関や高齢者施設等を訪問する場合などはマスクの着用を推奨します。

※なお、基礎疾患があるなど様々な事情により感染不安を抱き、マスク着用を希望したり、健康上の理由によりマスクを着用できない生徒もいることなどから、マスクの着脱を強いることがないようにします。

### 給食について

○給食当番の生徒は必ずマスクを着用します。※各自マスクを用意してください。

○適切な換気を確保するとともに、大声での会話は控え、机は向かい合わせにしない。

### 感染のリスクが比較的高い学習活動について

○2方向の窓を同時に開けて常時換気を行います。

○共用または備え付けの器具・用具を使用する際には、配置場所や使用順を工夫し、触れ合わない程度の距離を確保します。

○音楽の合唱およびリコーダーは、体の中心から前方に1m程度、左右に50cm程度を目安とした距離を確保し、向かい合っただけの歌唱は控えます。

○家庭科調理実習では、試食の際は大声での会話は控え、座席を向かい合わせにしない、向かい合わせにする場合には対面の座席間に1m程度の距離を確保します。

○体育の組み合ったり接触したりする運動では、大声での発声は控えます。